
Compte-rendu de la réunion du 7 novembre 2018 

      avec les habitants des villages : 

des Bouyers, du Plaud, des Treuillons, de la 

Grange d’Aran, de chez Bikini et du Morinet 

 

 

 

Nous y accueillons trois nouveaux arrivants à Chermignac qui ont choisi notre commune en 

fonction de sa proximité de Saintes ; lieu de leurs activités professionnelles. Ils sont satisfaits de 

leur installation et de leur environnement. 

 

Dans un premier temps, les élus ont repris la conclusion de la réunion précédente pour ce secteur, 

avec les modifications apportées au mieux par la municipalité. 

 

Intervention sur le manque de tout à l'égout aux Bouyers: Les études par la SAFEGE sont 

terminées, notre dossier a pris la file d'attente pour son financement. 
 
Nous évoquons, au cours d'un échange, une méthode d'épuration écologique-assainissement par 

phyto-épuration  (sans fosse septique) présentée lors d'une réunion à Ecoyeux. 

Méthode réalisable à titre individuel ou dans de petits hameaux. L'entreprise citée a un bureau 

d'études à Royan. 

 

Des questions sur la voirie : 

Christian Tournier donne les dernières nouvelles des travaux en cours sur notre commune. 

 

Signalement de déchets laissés sur la chaussée par certains camions ou particuliers: ne pas hésiter 

à relever l'identité du véhicule et la transmettre au service politique des déchets à l'écosite zone 

industrielle des Charriers. 

  

Déchetteries sauvages vers Les Trappiers : signaler l'emplacement des déchets à la mairie. 

 

Demande d'éclairage supplémentaire au hameau des Treuillons, à la hauteur de l'arrêt des cars. 

 

Demande d'information sur la venue de la fibre. (fin 2018 début 2019) 

 

Chantal Ripoche fait un rappel des nouveautés sur la commune. (Prendre connaissance 

régulièrement des actualités sur le site de la commune) 

  

Nous terminons cette soirée autour du verre de l'amitié. 

 

 

 

 

Pour le comité Cadre de vie : 

Michelle INIGUES, Chantal RIPOCHE, 

Christian TOURNIER  
 

 


